



Fanny la Fée et le Marais Lugubre

Description

Dans un coin du monde féérique, vivait une petite fée du nom de Fanny. Avec ses ailes délicates étincelant des couleurs de l'arc-en-ciel, Fanny était connue pour son cœur brave et son grand sourire. Elle habitait à l'orée d'un bois verdoyant, tout près du Marais Lugubre. Ce marais, sombre et mystérieux, était souvent évité par les autres fées à cause des murmures sinistres et des ombres dansantes qui s'y cachaient.

Un jour, un message urgent parvint à Fanny. Son ami, le gentil hérisson Henri, était malade et avait besoin de l'herbe guérisseuse qui poussait seulement au cœur du Marais Lugubre. Sans hésiter, Fanny attrapa sa lampe magique, cadeau de la sage fée Aurore, et se dirigea vers l'entrée sombre du marais. Tandis qu'elle s'avancait, son cœur battait fort, mais la pensée de sauver son ami la remplissait de détermination. Ainsi commence son voyage courageux...

Fanny la Fée s'enfonce lentement dans le marais, sa petite lampe magique à la main. La lumière douce de la lampe chasse les ombres effrayantes, révélant de jolis papillons de nuit qui scintillent comme de petites étoiles. Mais soudain, un gros croassement résonne dans l'air ! Fanny sursaute, ses ailes frémissent, mais elle respire profondément et se souvient de sa mission.

Avançant avec précaution, elle éclaire le chemin sinuex devant elle. Chaque pas révèle des secrets cachés : des grenouilles aux sourires malicieux, des fleurs qui s'ouvrent en riant sous la lueur magique. Pourtant, le marais a encore ses mystères. Des branches s'entrelacent et semblent former une barrière. Fanny pointe sa lampe et découvre un passage secret, un tunnel de lumière entre les arbres.

Elle traverse ce chemin étroit, son courage grandissant avec chaque pas. La lampe, brillant plus intensément, semble comprendre l'importance de sa mission. Tandis que les bruits du marais deviennent sons de musique douce, Fanny sent une force nouvelle en elle. Elle n'est plus loin de l'herbe guérisseuse, mais le marais n'a pas dévoilé tous ses secrets.

Fanny continue son chemin, le cœur battant d'excitation et de détermination. Soudain, elle arrive devant un petit étang scintillant. Au centre, une île minuscule abrite l'herbe guérisseuse tant recherchée. Mais l'étang est peuplé de poissons colorés qui sautillent joyeusement à la surface. Fanny,

son courage intact, utilise sa lampe magique pour faire luire un pont de lumière au-dessus de l'eau.

Pas à pas, elle traverse le pont lumineux, les poissons s'écartant gaiement sous ses pieds. Lorsqu'elle atteint l'île, Fanny cueille délicatement l'herbe guérisseuse, la remerciant pour son aide. Son cœur déborde de joie et de gratitude.

Au retour, le marais semble moins sombre, presque accueillant. Les ombres dansantes sont désormais des amis, et les murmures du vent se sont transformés en berceuses. Fanny réalise que le vrai courage n'est pas l'absence de peur, mais la capacité de l'affronter pour ceux que l'on aime.

Revenue auprès d'Henri, elle lui offre l'herbe magique. Son ami guérit, et ensemble, ils sourient avec fierté. Fanny a prouvé que même dans l'adversité la plus sombre, la lumière du courage peut illuminer le chemin.

La morale de l'histoire est : Le courage, c'est avancer même quand on a peur, et cela rend le monde plus beau.

date créée

09/05/2025

Auteur

cdf